

Rubrican acuerdo para operativo dental que favorecerá a 200 isleños

Alianza público-privada permitirá llevar a cabo este dispositivo, el cual beneficiará a niños y adolescentes de la comuna de Castro.



CEDIDA

EN EL MUNICIPIO DE CASTRO SE FIRMÓ EL ACUERDO PARA MATERIALIZAR LA INICIATIVA.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

Con el objetivo de atender a 200 niños de la comuna se lanzó en los últimos días el operativo dental "Ruta Sonrisas Telsur Castro 2026", iniciativa orientada a entregar atenciones odontológicas preventivas y curativas a menores con menor acceso a esas prestaciones.

El dispositivo que se iniciará a partir del 13 de abril en el gimnasio de la Escuela Luis Uribe Díaz está enfocado en las actividades por el Bicentenario de Chiloé, por lo cual favorecerá a igual número de usuarios. Una iniciativa organizada por Telefónica del Sur a través de GTD, en conjunto con la Municipalidad de Castro, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé y Fundación Sonrisas.

Tal como indicó el alcalde de Castro, Baltazar Elguea (PS), esta iniciativa "refleja el valor de la colaboración público-privada y cómo impacta en la comunidad".

Por su parte, el agente zonal Chiloé de Telsur, Arturo Pacheco, afirmó que "la presencia de la empresa en Chiloé se ha consolidado en el tiempo a partir de un

vínculo permanente con sus habitantes. En ese contexto, nos sumamos a la conmemoración de sus 200 años impulsando el operativo Ruta Sonrisas 2026, una acción concreta que mejora la calidad de vida de niñas, niños y sus familias".

Mientras que la directora social de Fundación Sonrisas, María Ignacia Amenabar, aseguró que "estamos muy felices de poder volver a Chiloé. Esta intervención nos permite reafirmar un compromiso profundo con la comunidad, entregando atención dental primaria, oportunidad y calidad a personas en situación de mayor vulnerabilidad, para

ALCANCES

Desde 2018, el programa Ruta Sonrisas -desarrollado junto a GTD- ha beneficiado a más de 1.600 niños y a sus familias, entregando más de 6.500 prestaciones dentales gratuitas en el país. En 2023 se desarrolló una instancia similar en Chiloé, con más de 260 atenciones dentales gratuitas a menores de 18 años en las comunas de Quinchao y Curaco de Vélez.

quienes el acceso a la salud bucal continúa siendo limitado y una necesidad urgente".

La selección de los pacientes estará a cargo del área de Salud de la Municipalidad de Castro, en coordinación con el SLEP Chiloé. La iniciativa estará dirigida a personas entre los 0 y 18 años, y permitirá contribuir a la reducción de las listas de espera en atención dental.

ANTICIPACIÓN

De acuerdo al director ejecutivo del SLEP Chiloé, Pablo Baeza, es fundamental "contribuir con nuestros jóvenes más vulnerables puesto que tienen menos posibilidad de acceso a profesionales de calidad en odontología. Esto les permitirá tener atenciones para resolver problemas actuales y hacer diagnósticos y derivaciones".

Asimismo, el docente valoró la anticipación de las articulaciones entre los actores que dan vida a este proyecto, puesto que "durante todo este tiempo trabajaremos con Salud para que tenga todas las herramientas y resultados para el operativo resulte de la mejor forma". ☺